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Siedlungsentwicklung 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.760 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Werden Baulücken von der Stadt erfasst? 

 

2. Wenn ja, wie viele Baulücken gibt es im Bereich rechtskräftiger 

Bebauungspläne und wie viele im unbeplanten Innenbereich? 

 

3. Welche Aktivitäten gibt es seitens des Magistrats, diese Flächen zu 

aktivieren? 

 

4. Werden Grundstückseigentümer gezielt angesprochen bzw. angeschrieben? 

 

5. Wenn ja, wie viele Kontakte hat es in den letzten 5 Jahren gegeben und mit 

welchem Ergebnis? 

 

Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtbaurat 

Nolda für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




